

## Grand Opening Miss Glam, Pj Wako Payakumbuh: Kita Optimis akan Maju dan Berkembang

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.OPINIWARGA.COM](http://PAYAKUMBUH.OPINIWARGA.COM)

Jan 27, 2024 - 20:07



*Oj Wako Payakumbuh Jasman saat meresmikan Toko Miss Glam di Kota Payakumbuh*

Payakumbuh—Toko kosmetik ternama di Indonesia, Miss Glam baru saja membuka cabang di Kota Payakumbuh yang diresmikan langsung oleh Pj Wali Kota Payakumbuh Jasman didampingi CEO Miss Glam Indonesia Redian Fikri,

Sabtu (27/01/2024).

"Satu hal pasti, ini membuka peluang kerja untuk anak-anak muda di Kota Payakumbuh," ujar Jasman dalam sambutannya saat Grand Opening Miss Glam Payakumbuh yang berlokasi di Jl. Soekarno Hatta, No. 132, Tanjung Gadang, Payakumbuh Barat.

Menurut Jasman, hadirnya Miss Glam di Payakumbuh diharapkan dapat memberi kesempatan kepada masyarakat asli Payakumbuh untuk mendapat lapangan pekerjaan.

"Kita optimis Miss Glam akan maju dan berkembang di Kota Payakumbuh, terlebih CEO Miss Glam merekrut karyawannya dari urang awak, urang asli Payokumbuh," ungkapnya.

"Semoga kehadiran Miss Glam dapat mendorong perputaran roda perekonomian di Payakumbuh, tentunya dengan dibantu oleh Gadih Payokumbuh yang terkenal dengan kecantikan paras dan sikapnya," sambungnya.

Terakhir, Jasman berpesan kepada para karyawan Miss Glam untuk bekerja dengan baik dan bersungguh-sungguh.

"Lalu, yang paling penting jangan tinggalkan shalat. Sebab, bagaimanapun kita adalah orang Minang yang mesti berpegang teguh kepada adat basandi syara', syara' basandi kitabullah," tutupnya.

Dalam kesempatan yang sama, CEO Miss Glam Indonesia Redian Fikri mengatakan bahwa Grand Opening Miss Glam di Payakumbuh merupakan Grand Opening pertama Miss Glam di tahun 2024, yaitu cabang yang ke 13 se-Indonesia.

"Sebagaimana arahan dari Presiden Republik Indonesia, UMKM adalah dasar utama untuk menggerakkan perekonomian nasional. In syaa Allah dengan adanya kolaborasi bersama Pemko, kita majukan UMKM di Payakumbuh," tutupnya. (Linda).